

Chronique #465



Une lectrice dit que les entités astrales lui créent des peurs, elle ne dort plus la nuit.

L'astral me crée des peurs et cela m'épuise, je ne dors plus la nuit. Que faire ?

Depuis la descente des énergies éthériques, le taux vibratoire dans la conscience mentale de l'Homme se modifie à la hausse et cela a pour conséquence de repousser les entités astrales vers l'extérieur du mental, car l'énergie éthérique est incompatible avec les entités astrales, celles-ci seront dans l'obligation de se dévoiler à l'Homme.

C'est le taux vibratoire de l'énergie éthérique qui crée cette présence accrue des entités astrales chez certaines personnes sensibles à l'énergie. Le monde invisible est voilé à l'Homme depuis des millénaires, ce voile a servi à l'Homme et aux entités astrales dans l'évolution de la conscience inférieure.

Aujourd'hui, le cycle de vie de la conscience inférieure tire à sa fin et cela implique que les entités astrales devront quitter la conscience mentale de l'Homme. A l'évidence, les entités n'acceptent pas cette fin de cycle, elles craignent le changement vibratoire de la conscience autant que l'Homme, le statu quo est donc privilégié par les entités astrales ainsi que par l'Homme psychologique.

Mais les forces éthériques savent très bien que ce sont les entités astrales qui ont la mainmise sur l'Homme et qui refusent de lâcher prise d'où la descente des énergies éthériques qui repousseront les entités astrales vers la sortie. Cependant, les entités ne l'entendent pas ainsi, alors elles vont en quelque sorte se rebeller contre les forces éthériques, et utiliseront l'Homme comme otage face aux forces éthériques.

Alors, les entités astrales se feront encore plus présentes dans la conscience mentale de l'Homme, leur présence, voire leur dévoilement face à l'Homme sera dû au changement vibratoire dans le mental de l'Homme. Ce changement vibratoire augmentera la sensibilité psychique chez l'Homme, ce faisant, celui-ci aura conscience de la présence de ces entités astrales qui en retour vont harceler l'Homme pour créer de la peur, de l'anxiété afin d'abaisser le taux vibratoire dans la conscience mentale de l'Homme.

Ainsi, l'Homme ayant un taux vibratoire plus bas, cela permettra aux entités astrales d'allonger leur séjour dans sa psyché. Les entités astrales tenteront d'épuiser mentalement et physiquement l'Homme pour le maintenir le plus longtemps possible en vibration basse.

Mais pourquoi les entités astrales s'acharnent-elles ainsi sur l'Homme ?

Les entités astrales savent leurs jours comptés, elles savent aussi qu'elles ne peuvent rien contre les forces

éthériques qui sont présentes sur Terre pour entreprendre le changement vibratoire de la conscience planétaire. La polarisation du mental inférieur était nécessaire pour le développement de la conscience psychologique, mais l'Homme et les entités astrales doivent comprendre que le cycle de la conscience inférieure est en fin de vie.

Ce faisant, il y aura le branle-bas de combat chez les entités astrales, celles-ci se retrouveront en état de survie. Elles savent aussi que tant et aussi longtemps qu'elles contribueront à descendre le taux vibratoire dans la conscience mentale de l'Homme, elles prolongeront leur séjour dans la conscience psychologique de l'Homme.

Mais quelle sera l'implication sur la prolongation de leur séjour ? Cela implique la folie et la maladie mentale chez l'Homme, c'est-à-dire que certaines personnes, à cause de la pression astrale émise dans leur conscience, seront prises de folie mentale. Les entités astrales feront en sorte de diminuer le taux vibratoire chez les personnes psychologiques ou inconscientes à un point tel que celles-ci se mettront à divaguer à travers leur parole.

En fait, cette divagation mentale sera émise par l'insécurité des entités astrales dans la conscience de l'Homme psychologique. Il suffit de regarder ce que font les gouvernements mondiaux pour abaisser le taux vibratoire de leur population, ils créent de la peur, de l'anxiété, du stress au sein de leur population. Ces gouvernements sont en quelque sorte les haut-parleurs des entités astrales pour abaisser le taux vibratoire des populations.

Cette baisse vibratoire contribue à la dérive mentale des dirigeants mondiaux qui ignorent que ce sont les forces astrales qui leur imposent cette folie mentale envers les populations.

La maladie mentale sera en forte hausse chez les populations, car certains individus seront plus affectés que d'autres face à la pression astrale dans leur conscience mentale. Ces individus seront complètement déphasés, ce faisant, ils laisseront toute la latitude nécessaire aux entités astrales de s'exprimer à travers eux dans la matière.

Comment retrouver mon équilibre mental face à ce phénomène psychique ?

Une personne servant de proie à l'entité astrale doit se relever à la verticale dans sa tête et pour ce faire, elle devra passer outre l'intellect et prendre conscience de cette réalité dans le sens que les entités astrales existent et que celles-ci manipulent l'Homme depuis des millénaires dans sa conscience mentale.

Pour neutraliser les effets psychiques de l'entité astrale dans sa tête, il est d'une importance capitale que l'ego ne traite pas avec cette entité à partir de son intellect, car l'intellect est la caisse de résonance de l'entité, c'est par cette caisse de résonance que l'entité astrale harcèle l'ego dans sa tête.

C'est à travers la compréhension sur le phénomène de la pensée et des entités astrales qui sont à l'origine de la pensée qu'elles insufflent à l'ego que celui-ci pourra se redresser dans son mental. Par contre, l'ego devra faire acte de présence dans sa tête, c'est-à-dire que l'ego devra être conscient que le point de départ de son harcèlement par l'entité provient de la pensée qu'il reçoit et qu'il autorise inconsciemment à pénétrer dans sa tête.

Mais comment l'ego peut-il autoriser la pensée en provenance d'une entité à pénétrer dans sa tête ?

L'ego ne sachant pas que la pensée ne vient pas de lui, croit à tort que c'est lui qui pense dans sa tête, donc, lorsqu'une pensée lui est envoyée, l'ego à travers son intellect donne une valeur à la pensée et c'est cette valeur qui autorise la pensée à s'infiltrer dans son mental. Ce faisant, l'ego se connecte à l'entité émettrice de cette pensée.

Ainsi, plus l'ego alimente le fil conducteur de cette pensée à partir de son intellect, plus l'entité se matérialise dans la forme de l'ego pour en arriver à une possession psychique.

Donc, pour qu'une personne retrouve son équilibre, il est impératif que celle-ci puisse appréhender la mécanique d'intrusion des entités astrales dans sa conscience mentale.

L'astral utilise la peur pour perturber l'évolution des Hommes. De manière générale, d'où vient la peur ?

La peur est une constante en provenance d'une division sectorielle dans le mental psychologique de l'ego. Cette peur est générée par un déséquilibre psychologique, c'est l'ego qui perd le contrôle dans son mental psychologique. Vous remarquerez que lorsque l'ego est en contrôle sur sa vie, il ne vit pas de peur.

Évidemment, le contrôle que l'ego croit avoir est une illusion, cette illusion a servi à maintenir une sorte d'équilibre psychologique dans le mental de l'ego. Mais aujourd'hui avec l'imposition des changements vibratoires qui s'effectuent dans le mental des Hommes, cela a pour effet d'obliger les entités astrales à se dévoiler à l'ego d'où le déséquilibre mental.

Alors, lorsque l'ego réalise qu'il a perdu le contrôle, c'est là qu'il panique dans sa tête, ce déséquilibre génère chez l'ego beaucoup d'anxiété, de stress et de manipulation mentale d'où l'émergence de la peur chez l'ego. La peur est une émotion qui est directement liée à l'insécurité sur la perte de contrôle.

Les entités astrales utilisent et amplifient cette émotion de peur chez l'ego pour le contrôler et le manipuler dans sa tête. La peur crée des guerres entre les peuples de la Terre et les guerres matérialisent les entités astrales sous toutes sortes de formes.

C'est dans une guerre que la bassesse humaine, voire l'animalité chez l'Homme est à son plus bas niveau de conscience, c'est dans ce niveau de conscience que les entités astrales s'abreuvent, car la guerre génère le nectar psychique des entités astrales dans la forme matérielle.

Pour résumer, l'essence de la peur vient de la pensée, par la suite, l'émotion va alimenter cette pensée qui sera convertie en peur puis celle-ci sera amplifiée par l'intellect qui est sous le contrôle de l'entité astrale.

Lorsque je sens la peur m'envahir, quelle attitude adopter ?

Pour contrecarrer la peur, l'ego doit faire une prise de conscience sur l'origine de la peur. Cette prise de conscience amènera l'ego à entrevoir que sa vie terrestre n'est pas sous son contrôle, il doit prendre conscience que des formes de vie invisible gèrent sa vie.

Certes, l'ego croit contrôler sa vie, mais c'est une illusion, car la vie de l'ego est programmée de A à Z, c'est cette prise de conscience que l'ego doit finir par assimiler dans sa tête pour ensuite appréhender la mécanique occulte dans sa conscience mentale.

La peur ne vient pas de l'ego, pourquoi ? C'est tout simplement parce que l'ego ne pense pas, il reçoit la pensée. Donc si l'ego reçoit une pensée de peur et qu'il accepte celle-ci comme étant sa propre pensée, il se fera berner dans son mental psychologique et la pensée qu'il aura acceptée inconsciemment devra se matérialiser dans son environnement immédiat.

Alors, lorsque la pensée de peur se matérialisera, l'ego à partir de son intellect, ne fera qu'amplifier cette pensée de peur, car il se sentira en perte de contrôle psychologique, ainsi, la pensée de peur se développera en stress, en anxiété, etc.

L'attitude à prendre lorsqu'une peur nous envahit, est de faire une prise de conscience sur cette pensée de peur et sa provenance. L'ego devrait avoir comme attitude principale la gestion des pensées dans sa tête.

La peur va-t-elle envahir le monde entier prochainement ?

La peur a déjà commencé à envahir la planète dans son ensemble, les gouvernements mondiaux ont peur pour leur économie, ils essaient de contenir la pandémie de la Covid-19 tant bien que mal, ils imposent toutes sortes de restrictions à leur population qui sont appuyées par des arguments de peur.

Sans la compréhension sur le phénomène occulte, les populations vont se retrancher dans la peur, l'anxiété, le stress d'où l'augmentation de la folie et de la maladie mentale. Les gouvernements mondiaux mentent à leur population et celle-ci se retrouve à ingérer ces mensonges qui se transforment en peur chez les populations, il faut vraiment être inconscient pour agir de la sorte.

Évidemment, on sait tous que ce sont les forces astrales qui sont à l'origine de cette peur, car la peur est un outil psychologique qui est et sera la boîte à poux des entités astrales pour créer et engendrer la folie et la maladie

mentale chez l'Homme.

L'Homme doit savoir qu'il est dans une fin de cycle, ce faisant, il sera contraint d'intégrer l'énergie éthérique pour hausser le taux vibratoire de sa conscience mentale. Pour quelle raison ?

L'Homme est dans une conscience inférieure, le temps est venu pour lui d'intégrer une conscience supérieure pour se connecter à son esprit et avoir accès au savoir instantané. Ce changement vibratoire fera mûrir l'Homme dans son mental et l'amènera à avoir une identité psychique.

Mais ce transfert d'une conscience inférieure vers une conscience supérieure ne sera pas de tout repos pour l'Homme psychologique ou inconscient, car celui-ci ne sait pas que sa conscience inférieure abrite des entités astrales. Ces entités refuseront que l'Homme quitte cette conscience inférieure et elles engendreront beaucoup de peur pour empêcher la hausse vibratoire dans le mental de l'Homme, d'où l'origine de la folie et de la maladie mentale dans les populations.

L'Homme vivra-t-il un jour sans peur ?

Lorsque l'Homme aura transcendé son mental psychologique ou lorsqu'il passera de la conscience inférieure à la conscience supérieure, la peur n'existera plus, car les entités astrales qui sont à l'origine de la peur n'auront pas accès à la conscience supérieure. De toute façon, les entités astrales seraient incapables de supporter le feu solaire dans la conscience supérieure et se consumerait sur-le-champ.

La plus grande peur de l'Homme est de mourir consciemment à son mental psychologique, c'est-à-dire de se départir consciemment de son intellect, voire de vivre la mort consciente de l'intellect. L'Homme croit à tort que sans son intellect, il ne pourrait plus vivre sa vie psychologique ou inconsciente.

Il faut comprendre que dans la conscience inférieure, l'Homme ne vit pas sa vie, celle-ci lui est imposée par la programmation sur le plan de la mort. La conscience inférieure de l'Homme est comme un gruyère Suisse rempli de trous dans lesquels les entités astrales se véhiculent et se nourrissent. Le mental psychologique de l'Homme est le gruyère Suisse des entités astrales.

Dans cette conscience inférieure, l'Homme est un être inconscient sous la gouvernance des forces occultes. Alors, lorsque le temps sera venu pour l'Homme de quitter cette conscience inférieure, ce sera la panique dans sa conscience mentale et cette panique mentale sera créée par les entités astrales qui lutteront féroce pour leur survie psychique dans ce mental inférieur.

Lorsque l'Homme sera dans la conscience supérieure, il sera débarrassé des parasites psychiques, l'Homme sera dans sa réalité et la peur sera de facto transcendée.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 22-10-2022
Fiche: id-00544